

NP 16 / 24 | Rally Ciudad de La Laguna
Campeonato de Canarias de Regularidad Sport

Carlos Jorge y Sergio Marrero se quedaron con la miel en los labios en el Rally Ciudad de La Laguna

28/7/2024

El abandono en el último tramo cronometrado privó a los del Porsche 911 SC sumar los puntos de una destacada segunda posición en regularidad sport. Los de Digital Fone Competición habían comenzado al mando de esta categoría tras haber sido los mejores en la primera especial celebrada en las concurridas calles de La Laguna.

Un terminal eléctrico, de un valor aproximado de 20 céntimos, ha privado a Carlos Jorge y Sergio Marrero de unos buenos puntos en el Campeonato de Canarias de Rallies de Regularidad Sport. Los de Digital Fone Competición tuvieron que decir adiós, de manera cruel, a escasos kilómetros de la meta del último tramo cronometrado de la décima edición del Rally Ciudad de La Laguna.

Hasta ese preciso instante las cosas no habían ido del todo mal para la pareja de Tenerife. De hecho, se encontraban ocupando la segunda posición en regularidad sport, un lugar que les estaba reportando unos importantes puntos en su nueva lucha por conquistar un campeonato regional. Pero la mecánica, en ocasiones caprichosa, tenía previsto otro desenlace.

Un Rally Ciudad de La Laguna que había comenzado de forma potente para los de Digital Fone Competición. La categoría de regularidad sport alzaba el telón en un primer tramo abarrotado de público a lo largo y ancho de icónicos puntos de la ciudad tinerfeña. En ese escenario, con el Porsche 911 SC rugiendo como en sus mejores momentos, Carlos Jorge y Sergio Marrero se adjudicaban el mejor tiempo. Sin duda, una de las mejores sensaciones del fin de semana.

“Quedarse a las puertas del último tramo es frustrante”, aseguraba el piloto de Digital Fone Competición desde el lugar del abandono. “Es una pena, sobre todo al percatarnos de que la avería, por valor, es insignificante”, lamentaba el tinerfeño. “Nos quedamos con lo mejor, es decir, con el ritmo de seguir peleando por las victorias y con el recuerdo de haber ganado un tramo tan simbólico como el de La Laguna”, apuntaba. “Ahora toca recargar las pilas y pensar en la segunda parte de la temporada”, concretaba.

Un merecido descanso para el equipo Digital Fone Competición, que a estas alturas de la temporada ya ha cubierto un buen número de rallies a nivel nacional y local, en ambos casos, luchando por las posiciones de privilegio.

El equipo Digital Fone Competición cuenta con el apoyo de Digital Fone Comunicaciones, Vodafone Business, MFC – Macaronesia Forwarding Canarias, Tenerife despierta emociones y la FIASCT.